

Montevideo, noviembre 14, 2014.-

A las ciudadanas y ciudadanos del Departamento de Treinta y Tres

Queridas uruguayas y uruguayos:

Dado que no puedo llegar personalmente a todos los habitantes de este Departamento, permítanme entonces este breve mensaje que agradezco compartan y transmitan a la ciudadanía.

Un saludo especial y un reconocimiento no sólo por el apoyo electoral recibido, sino también por la cultura democrática, la hospitalidad y el afecto demostrados durante la campaña. No me sorprende, pero es pertinente resaltarlo. En esta oportunidad queremos dejar un presente simbólico, un pequeño ceibo para plantarlo y hacerlo crecer juntos como nuestro querido Uruguay.

Si el próximo 30 de noviembre ustedes confirman la confianza que han depositado en nosotros, el país seguirá creciendo, distribuyendo mejor sus riquezas, extendiendo y mejorando sus servicios públicos y aumentando derechos y deberes de los uruguayos. Dedicaremos especial atención a la seguridad pública, la convivencia ciudadana, la educación y la infraestructura para que el Uruguay continúe avanzando con rumbo cierto y confiable hacia objetivos exigentes pero posibles.

Como en todo el país, los cambios productivos en Treinta y Tres han sido muy importantes en el sector agropecuario, forestal, pero también en la explotación minera, las calizas y las plantas en ejecución de ANCAP. Esas obras se completarán y seguiremos impulsando las inversiones en todos los sectores productivos y el uso racional y planificado de los grandes recursos mineros del departamento.

Nuestra política energética sustentable que en este departamento tiene las dos plantas de 14 Megavatios cada una que producen a partir de los desechos de la forestación y la cáscara de arroz. Avanzaremos en ese camino.

Intensificaremos los esfuerzos para la instalación en la región de la tercera planta de producción de celulosa, en una zona de gran desarrollo y potencial forestal.

En nuestro plan de impacto en infraestructura hemos incorporado la Ruta 98, la tan anhelada conexión entre las Rutas 7 y 8 entre el norte y el sur del departamento. Es una obra cada día más necesaria.

La caminería rural para la cual aporta recursos el gobierno nacional deberá considerar el impacto del cambio climático, mejorando las infraestructuras de esas rutas fundamentales para la producción y garantizando el adecuado control de las obras.

Continuando los avances en infraestructura, equipamiento y servicios de salud, optimizaremos el CTI del Hospital Departamental así como la calidad de atención y de consulta con especialistas utilizando las nuevas tecnologías por Internet para las pequeñas poblaciones y las zonas rurales.

Se ha refaccionado integralmente el antiguo Liceo Nro.1 y se completarán las obras del Liceo Nro. 4 de la capital departamental. En la educación terciaria concretaremos la ya planificada sede universitaria del Este.

La experiencia de la educación no formal que hoy atiende a un centenar de jóvenes de 15 a 20 años que desertaron del sistema formal debería extenderse a las localidades menores, como Charqueada, Vergara, Santa Clara y Cerro Chato.

El trabajo, el empleo de calidad, con sus obligaciones y sus derechos seguirán siendo el eje de nuestro Proyecto Nacional. Un proyecto que deseamos sea de y para todos los uruguayos, porque lo valioso y duradero es fruto de objetivos y esfuerzos compartidos.

Con tal confianza, convicción y compromiso, los saludo con el afecto de siempre.

Dr. Tabaré Vázquez

